

↓中央小ホームページ



火災が起こった！...避難訓練(10/17)



2限目が終わり、業間が始まりました。天気がよかったので外へ出て遊ぶ子、体育館へ行って運動する子、教室や廊下で友だちと話して過ごす子、トイレへ行く子...それぞれに休み時間を過ごしていました。

その時、緊急放送が入りました。

「訓練、訓練、火事です。南校舎3階の家庭科室で火災が起きました。

その場にしゃがんで先生を待ちましょう。」

校舎内は、スッと静かになり、しゃがんで次の指示を待つ児童の姿がありました。その後、担当場所につけつけた先生方の指示で校庭へ避難し、学級ごとに並んで人数確認しました。今回は敦賀市防災士会から3名の方に来ていただき、訓練の様子を見ていただきました。防災士さんからは次のように、とてもよい行動ができた中央っ子に、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。

◎とても静かに放送や先生の指示を聞いて行動できた。

◎ハンカチを使って煙を吸わないようにして避難できた。

◎「おはしも」のルールを守り、素早く避難できた。

今回教えていただいたこととして、火災の際には、「窓は閉める・カーテンは開ける」が基本だそうです。燃え広がることを防ぐために窓を閉めて外の空気を入れないこと、消火のための放水が部屋の中へ届くようにカーテンは開けることが必要だそうです。なお、地震の際には、避難通路の扉を開けることが重要です。とっさの判断が必要です。



すごいぞ中央っ子！ ~レッツ！チャレマラ~

これまで、週2回の業間活動でマラソンに取り組んできました。「スポーツの秋」として、マラソン大会に向けて業間以外にも「チャレンジマラソン」をしています。朝や昼休みに進んで校庭を走る人がどんどん増えています。「今日は朝と昼で〇周走ったよ。」と額に汗して元気に話してくれる人がたくさんいます。

とてもたくましい中央っ子です！

マラソン大会 10月30日(火)雨天延期 (11/1~)

| | | | |
|----------|---------|---------|---------|
| スタート予定時刻 | 2年10:20 | 1年10:30 | 4年10:50 |
| | 3年11:05 | 5年11:30 | 6年11:45 |

※競技の進行や天候によって時間が前後する場合があります。 応援お願いします

走距離 1・2年 約1000m 3・4年 約1500m 5・6年 約2000m

※体育館東側付近からスタート→校庭及び校地内を周回→校庭中央付近がゴール



体育での試走

5年自然体験学習



10月11～12日に5年生が敦賀市立少年自然の家へ自然体験学習に行きました。1日目は雨になり、予定していた野坂山登山はできませんでしたが、焼き杉工作やレクレーション、キャンドルサービスなどで思い出に残る活動ができました。2日目は天候も回復し、野外での飯ごう炊さんとカレー作りでチームワークを深めました。

ぼくが焼き杉やレクレーションで感じたことは、協力することがとても楽しいということです。レクレーションのくじ引きリレーで、2人で力を合わせて走ることが楽しかったです。2日間の貴重なこの機会を存分に楽しみました。(5年1組 植田朔也)



自然体験学習へ行って学ぶことがたくさんありました。キャンドルサービスや野外でのカレー作りで協力することの大切さを感じました。これからの生活に生かそうと思います。とてもよい自然体験学習になったと思います。(5年2組 佐藤匠太)



私は、野外炊さんが楽しくてとても心に残っています。その理由は、みんなと協力することがどんなに楽しいか分かったからです。みんなの目もキラキラ輝いていて、力を合わせて世界一おいしいカレーができ上がりました。(5年3組 本郷優空)



10月の校外学習



1年(10/19) 松原(松林)～こどもの国

学校から松原までがんばって歩き、まつぼっくりやどんぐりをたくさん拾うことができました。集めた秋のお宝は、生活科の学習で、おもちゃづくりやあさがおリースづくりの活動に役立ってます。こどもの国では、おいしいお弁当を食べ、遊具でたっぷり遊びました。



(1年)松林で秋みつけ

2年(10/10) 敦賀駅～市立図書館～JR乗車～栗野駅

敦賀駅と市立図書館を訪れ、それぞれの施設やお仕事について、担当の人からお話を聞きました。

敦賀駅では自分で切符を買って自動改札を通り、実際に電車に乗って栗野駅まで行く体験ができ、楽しみながらとてもよい学びができました。



(2年)電車の体験

3年(10/19) 氣比神宮～金ヶ崎～色が浜(本隆寺)

敦賀市観光ボランティアガイドさんの説明をお聞きして、松尾芭蕉の敦賀での旅について学びました。

色が浜では、ますほの小貝を拾いながら、芭蕉さんの句に込められた敦賀の美しい風景を楽しみました。



(3年)氣比神宮の芭蕉像